

## Kepala BPJS Ketenagakerjaan Puji Hasnah Syam Daftarkan Ibu PKK Barru Jadi Peserta

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.PERS.WEB.ID

Aug 7, 2021 - 13:40



*Anggota DPR RI Komisi IX drg. Hj. Hasnah Syam MARS., membuka sosialisasi Program BPJS Ketenagakerjaan*

BARRU- Anggota DPR RI Komisi IX drg. Hj. Hasnah Syam MARS., membuka sosialisasi Program BPJS Ketenagakerjaan bagi para Ibu ibu PKK, di Aula Bappeda Barru, Kabupaten Barru, Sabtu pagi (7/8/2021).

Dalam sosialisasi yang menghadirkan Anggota PKK dari Kelurahan dan Desa di

Kabupaten Barru sebagai peserta, dijelaskan bahwa seluruh anggota PKK yang ada di Kabupaten Barru akan diikuti sertakan dalam BPJS Ketenagakerjaan, yang iurannya sebesar Rp. 16.500 akan distimulus selama 3 bulan oleh Hasnah Syam.

Program BPJS Ketenagakerjaan bagi seluruh Anggota PKK Barru yang dilakukan oleh Hasnah Syam selaku Ketua PKK Barru itu, mendapat apresiasi dan pujian baik dari Komisi IX DPR RI maupun dari Kepala BPJS Ketenagakerjaan.

Saat membuka Sosialisasi, Hasnah Syam mengatakan bahwa, TP PKK adalah bagian dari Pemerintah yang memiliki peran yang sangat penting dalam mensosialisasikan program program Pemerintah ke masyarakat.

"Seluruh Ibu ibu PKK di Barru akan kami daftarkan sebagai peserta BPJS Ketenagakerjaan yang merupakan mitra kerja kami di Komisi IX DPR RI," sebut Hasnah Syam yang juga adalah istri Bupati Barru dua periode ini.

Dirinya menjelaskan bahwa program BPJS Ketenagakerjaan bagi seluruh Anggota PKK di Kabupaten Barru ini adalah program yang pertama kalinya di laksanakan di Indonesia.

"Hal ini patut disyukuri karena program ini adalah program pertama dilaksanakan di Indonesia. Kita berharap program ini dapat memberikan jaminan kesehatan dan keselamatan bagi para ibu ibu PKK," ungkapnya.

Asisten Bidang Administrasi Umum Kabupaten Barru Andi Syukur Makkawaru S.STP. M.Si., yang mewakili Pemkab Barru dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Anggota DPR RI Hasnah Syam atas berbagai program kemasyarakatan bagi masyarakat Barru.

Menurutnya, hal ini patut disyukuri karena dengan adanya program BPJS Ketenagakerjaan aspirasi dari Hasnah Syam, para Ibu PKK dapat terlindungi.

"Alhamdulillah, Program yang dibawa Anggota DPR RI Hasnah Syam bagi pengurus PKK ini sangat bermamfaat," ungkapnya.

Sementara itu, Kepala BPJS Ketenagakerjaan cabang Makassar Lubis Latif memuji Hasnah Syam yang akrab dipanggil Bu Dokter atas inisiatifnya sebagai anggota DPR RI yang akan mengikut sertakan 1000 anggota PKK kedalam program BPJS Ketenagakerjaan.

Menurutnya hal ini adalah merupakan sesuatu yang sangat luar biasa karena yang pertama di Indonesia.

"Belum ada satu daerahpun di Indonesia yang berani mencanangkan program ini, kecuali Kabupaten Barru. Tentu saja hal ini patut diapresiasi. Bahkan apa yang dilakukan Bu Dokter di daerah ini bisa masuk rekor Muri," ungkap Lubis di Sambut tepuk tangan para pengurus PKK yang hadir di sosialisasi tersebut.

(Ahkam)